
 
Analizzate quali progressi avete fatto nella fede! 

 
Messaggio del 10.07.1994 

  
Hanno spartito tra loro le Mie vesti, e hanno tirato a sorte la Mia tunica...!» (Giovanni 19, ... 24)    ”Questo le 
Sacre Scritture avevano predetto che sarebbe successo..., e questo gli ignari soldati fecero. 
      
Ora invece è scritto che, chi rinnegherà la Parola di Dio, perirà tra atroci tormenti negli abissi più 
profondi degli infèri. Nulla ho fatto, figli Miei, per sovvertire l’ordine degli avvenimenti, già programmati 
dal Padre Mio, quando in gioco c’era la Mia vita, la Mia croce, la Mia sofferenza. 

 
Ma ora IO sono tornato con un’altra tunica, perchè possiate nuovamente spartirvela...sono tornato ad 

offrirvi le Mie carni, perchè possiate ancora lacerarle...sono tornato a donarvi il Mio sangue, perchè possiate 
utilizzarlo per lavare tutti i vostri peccati! 

TUTTO, pur di salvarvi, creature Mie...TUTTO, pur di risvegliarvi all’amore di Dio...TUTTO, perchè 
non perdiate irrimediabilmente il sentiero della Luce...Arrestate la vostra corsa, figli Miei... guardatevi allo 
specchio dell’anima... non abbiate paura del confronto del vostro «Io» spirituale. 

Da queste profonde riflessioni se ne esce SEMPRE vincenti, qualsiasi siano le risposte che vi date... 
perchè, il solo riconoscere di possedere un’altra realtà, più vera, più positiva, e con una potenzialità infinita 
(perchè è un’emanazione Divina!), apre tutte le porte dell’esistenza umana alla SPERANZA! Raggiunta dunque 
questa vetta, domandatevi: 

«Qual’é realmente il mio credo? In quale posto mi sono sistemato,  nel rapporto con il mio prossimo? 
... e in quello con Dio? Quanti mari riconosco che scorrono tra me e la Verità? 

Sono riuscito a conquistarmi delle certezze nel mio cammino di fede? 
O, se non ci sono ancora riuscito, sono riuscito a raggiungere l’umiltà necessaria 

per riconoscere almeno la mia totale «NULLITÁ» al cospetto della «Forza Creatrice?» 
     Figli Miei, non dovete, nè potete pretendere di diventare gli accesi paladini del Signore... solo perchè una 
freccia d’amore Celeste ha colpito finalmente il vostro cuore! NON VI CHIEDO TANTO! 
     Una mela acerba non si può ancora gustare, solo perchè una leggera pennellata di colore, rivela che ha 
iniziato a maturare! Limitatevi, all’inizio, a rendervi disponibili  alla diffusione della Parola Sacra: 

IO vi utilizzerò, come tanti piccoli specchietti, che avranno la funzione di rispecchiare ovunque 
i raggi del Mio Amore!      Siate sempre più forti e ardimentosi, figli cari: se siete con Me, siete su una nave che 

non potrà MAI affondare, e che ha come meta, il porto della Salvezza Eterna! 
Vi amo. Vostro Gesù.” 

 
 


